



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/66525 a 684/66531
684/66533

04/12/2014
04/12/2014

149836 a 149842
149844

AUTOR/A: LÓPEZ ÁGUEDA, Óscar (GS); ÁLVAREZ VILLAZÁN, Emilio (GS)

RESPUESTA:

La Dirección General de Arquitectura, Vivienda y Suelo, del Ministerio de Fomento, no ha ejecutado inversión en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre.

La inversión ejecutada por ENAIRE en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 2,16 millones de euros.

La inversión ejecutada por Dirección General de Ferrocarriles en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 49,63 millones de euros.

La inversión ejecutada por la Dirección General de Carreteras en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 103,16 millones de euros.

La inversión ejecutada por la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre-SEITSA en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 79,91 millones de euros.

La inversión ejecutada por AENA en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 313 miles de euros.

La inversión ejecutada por RENFE en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 758 miles de euros.

La inversión ejecutada por ADIF en la provincia de Valladolid en el periodo 2012-2014, hasta el 31 de octubre, ha sido de 134,78 millones de euros.

Madrid, 18 de diciembre de 2014